



Qué atrevidos, lo "apretaron" al policía...

## GAYS Y LESBIANAS DICEN QUE TIENEN DERECHO... SUAVEMENTE

**MEXICO, 28 (AFP).—** El derecho a la diversidad, "base de una sociedad democrática", "se niega en México a gays y lesbianas en nombre de un patriotismo anquilosado y un machismo nacionalista irracional y corrupto", aseguró un documento distribuido en la XIII Marcha del Orgullo Lésbico y Homosexual.

Con serpientes de globos, vestimentas llamativas y consignas políticas, alrededor de 250 miembros del Movimiento Lésbico-Gay de México marcharon durante unas dos horas por el céntrico Paseo de la Reforma y realizaron un mitin en el Hemiciclo a Juárez, para asegurar que "no hay libertad política sin libertad sexual".

Los asistentes al acto corearon consignas como "gobierno de chacales que manda matar homosexuales", "Dios no hace discriminaciones" y "derechos iguales a lesbianas y homosexuales", resguardados por una veintena de policías.

En un comunicado, divulgado durante la manifestación, los gays exigieron respeto a sus derechos de asociación y expresión; a la salud integral, a la justicia; a la vida, y a la diversidad.



Ligeritos de ropa y con una sonrisa seductora, así peticionaron los gays.

## DESTAPE Y DESFILE DE GAYS ORGULLOSOS

**NUEVA YORK, 28 (EFE).—** Entre 40.000 y 60.000 homosexuales y lesbianas, muchos de ellos con disfraces, desfilaron hoy, domingo, por el corazón de Manhattan (Nueva York) con motivo del **Día Anual del Orgullo Gay**.

"Nos hemos destapado y estamos orgullosos de ello", dijo Tom Duane, un homosexual afectado con el virus del SIDA que encabezaba la manifestación, y que es miembro del Consejo Municipal neoyorquino.

La policía señaló que no hubo violencia ni disturbios durante la marcha, que centenares de miles de personas miraron pasar, sino que "el buen humor" fue la nota dominante.

De hecho, muchos de los carteles y camisetas exhibidas tenían un tono humorístico, aunque también había referencias al SIDA (Síndrome de Inmuno Deficiencia Adquirida) y críticas al gobierno por no destinar los recursos suficientes para combatirlo.



29 JUN 1992